

# 青柳 亨氏に 千葉県体育協会功労



青柳 亨さん

(篠本 I 区)



## 光フレンズ準優勝

### 第3回 軟式野球千葉県大会

昭和63年に町内の野球好きな有志で結成した光フレンズチームは、今年でちょうど10年目を迎えます。匝瑳郡の大会では9回の優勝を数え、千葉県大会へは6回出場し、今回を含めて2回の準優勝をしています。

夢は全国大会出場と、チーム一丸となって燃えています。



## 家庭菜園でいも掘り

秋晴れの絶好のいも掘り日和、いも掘りをしているのは向後道雄さん夫婦と孫のなつみちゃんたち、夏の暑さで作柄も最高、土の中からは紅色のさつまいもがいっぱい。収穫もたくさんあります。

「公園の中でハゼ釣りしている感じ」だと家族連れで釣りに来ていた人の声です。

通信員

伊藤康雄（作間内）

通信員 山辺光男（木戸）

9月27日、千葉県総合運動場で行われた第50回千葉県民体育大会秋季大会開会式で、長年のスポーツ振興に尽力した功績が認められ、千葉県体育協会から表彰さ

れました。  
青柳氏は、剣道を通じて青少年の健全育成に努め、現在は、町体育指導委員長として町のスポーツ振興に貢献されています。

秋晴れの10月14日、町内のお年寄り340人が集まり、「若さを保とう、第6回生き生きスポーツ大会」が生き生きスポーツ公園で行われました。

競技は、食欲の秋、老い

てはカードに従えなど13種目、地区対抗リレーでは仮装した応援団も加わり大支援。この日参加の最高齢者は椎名だけさん（96歳・木戸）で、元気に競技していました。



年齢を忘れ競技を楽しむお年寄り

## ハッスルプレー続出

### 最高齢者は96歳

## 栗山川はコスモスの季節



秋が深まり栗山川花街道のコスモスが花盛りになっています【写真】。

ボランティアの人たちが

雑草を抜き、固い地面を掘り起こして種を蒔き、真夏の炎天下でも元気良く育ち、

散歩する人たちの眼を楽しませています。

「公園の中でハゼ釣りしている感じ」だと家族連れで釣りに来ていた人の声です。

## 優勝は尾垂愛友会

山辺光男  
(木戸)

（木戸）  
准優勝同・虫生（南条）  
△三位三勝・宝米（日吉）でした。

通信員

チー／選手七十六人。

澄みきつた秋空の下、各

選手は、日頃の鍛錬の成果

が九月二十九日、光町文化の森公園芝生広場で開かれました。出場チームは十四

愛友会（白近）【写真】▽  
准優勝同・虫生（南条）  
△三位三勝・宝米（日吉）でした。

▽優勝四勝・尾垂